

まちの出来事

from.
photoclip

6月 | June

1 羽幌高校2年生67名によるインターンシップ(職業実習)が町内の各事業所で行われました。役場でも6名の生徒を受け入れ、行政事務等を体験してもらいました。(6/24-26)

2 就学前のお子さんを対象としたのびのび子育て公演が中央公民館で開催されました。猿の「こうへい君」が披露する宙返りや木登りなどの芸に、集まった子どもたちは大喜び。思い出に残る一日となったようです。(6/24)

3 羽幌小学校の運動会が行われました。延期したプログラムも無事に行われ、子どもたちも保護者のみなさんもおおいに盛り上がりました。(6/14,17)

4 「たっぷり野菜で肌美人」をテーマにすこやか健康センターでヘルシークッキング教室が開催されました。みなさん「肌美人」を目指して楽しそうに調理実習をしていました。(6/23)

5 北海道カレーサミット2009が旭川駅前広場で開催されました。羽幌町からは「日本海えびタコ餃子カレー丼」が参加。他地域の有名なカレーが出店するなか用意した300食を完売し、まずまずの手ごたえを感じていました。(6/27)

6 長年の間、すこやか健康センター横で行き交う人の目を楽しませてくれたSLの撤去作業が行われました。最後の雄姿を目に焼き付けようと多くの方が駆けつけ、カメラ片手に解体を見守りました。(6/15)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



6

5

2

3

1